



Des personnes se rassemblent pour une manifestation contre le Mercosur. [HATIM KAGHAT/BELGA MAG/AFP VIA GETTY IMAGES]

La guerre en Ukraine pourrait-elle rapprocher l'Europe et l'Amérique latine ?

Des décennies de négociations pourraient prendre fin.

- Josue Michels
- [16/06/2022](#)

Depuis des décennies, l'Union européenne et une alliance de pays d'Amérique latine s'efforcent d'accroître leurs liens sans parvenir à une percée significative. Mais la guerre de la Russie en Ukraine pourrait changer la dynamique. Le groupe de réflexion allemand DGAP a écrit le 19 avril : « Les conséquences économiques de la guerre en Ukraine peuvent être le point de départ de relations économiques plus étroites et plus larges entre l'UE et l'Amérique latine. »

La nouvelle « boussole stratégique » de l'UE, qui a été approuvée en fin mars, comprend une section consacrée au rapprochement avec l'Amérique latine : « Nous devons approfondir notre partenariat avec l'Amérique latine, en nous appuyant sur le dialogue spécifique en matière de sécurité et de défense avec la Colombie et le Chili. »

En 2019, l'UE et le bloc commercial latino-américain MERCOSUR ont annoncé la première proposition de l'accord de libre-échange négocié de longue date. Cet accord devrait créer la plus grande zone de libre-échange au monde, couvrant 780 millions de personnes, avec une production économique annuelle de plus de 20 000 milliards de dollars. Le Brésil, l'Argentine, l'Uruguay et le Paraguay sont au cœur du MERCOSUR.

Bien que les négociations de l'accord soient maintenant au point mort, la récente crise pourrait ajouter la pression nécessaire à leur reprise. Le DGAP a noté :

C'est l'occasion de donner un nouvel élan à l'accord MERCOSUR-UE qui est au point mort. Dans certains domaines tels que le blé ou le gaz naturel, les pays du MERCOSUR pourraient compenser—dans une mesure limitée et à moyen terme—la perte des approvisionnements en provenance de Russie et d'Ukraine. [...]

La signature de l'accord UE-MERCOSUR serait un signal clair des deux parties pour étendre leur coopération et stabiliser l'ordre économique international. [...]

L'UE ne doit pas se contenter de « parler » de l'Amérique latine comme d'un partenaire stratégique. Dans le contexte de la menace actuelle qui pèse sur l'Europe, l'UE devrait également « faire » de l'Amérique latine un partenaire stratégique.

Malgré les nombreux obstacles auxquels cet accord a été confronté, la *Trompette* continue de prédire qu'un accord sera conclu. En 2019, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

L'UE désire cet accord depuis des années, mais elle a rencontré de nombreux obstacles. Maintenant il semble qu'un groupe d'échange commercial EU-MERCOSUR deviendra finalement réalité ; les représentants croient que cela se fera cette année. Ce serait le plus grand bloc commercial au monde.

Nous avons prophétisé depuis plus de 60 ans que cet accord se produira. Cette prédiction est basée sur la prophétie biblique. Et elle aura des répercussions auxquelles nous devons réfléchir attentivement. Elle est destinée à conduire à des jours très sombres pour l'Amérique, si nous ne prêtons pas attention à la prophétie et ne réalisons pas ce que Dieu a à dire à ce sujet.

Dans « [L'Amérique est assiégée économiquement](#) », M. Flurry a mis en évidence les prophéties sinistres de la chute prochaine de l'Amérique dans Lévitique 26 et Deutéronome 28. Un accord entre l'UE et le MERCOSUR pourrait conduire à l'accomplissement de ces prophéties. L'Amérique latine impose généralement des droits de douane élevés sur les produits importés. Si ces droits sont levés pour l'UE et maintenus pour les États-Unis, cela représenterait une grande victoire pour l'industrie allemande.

La chute des États-Unis est prophétisée d'être soudaine. Deutéronome 28 : 52 dit : « Elle t'assiègera dans toutes tes portes, jusqu'à ce que *tes murailles tombent, ces hautes et fortes murailles sur lesquelles tu auras placé ta confiance* dans toute l'étendue de ton pays; elle t'assiègera dans toutes tes portes, dans tout le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne. » Comme l'explique le regretté Herbert W. Armstrong dans [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) il s'agit d'une prophétie pour notre époque.

La Bible indique que l'Allemagne planifie méthodiquement d'assiéger les États-Unis sur le plan économique, ce qui entraînera son effondrement soudain. Les États-Unis sont déjà en grande difficulté financière et dépend des engrais russes et de la société agricole Monsanto, propriété de l'Allemagne. En outre, l'Asie et le Moyen-Orient sont de plus en plus hostiles envers les États-Unis. Tous ces facteurs indiquent que la chute des États-Unis est imminente.

Ces développements sont troublants. Nous sommes confrontés à la chute de la plus grande force de stabilité de ces dernières décennies. Les États-Unis d'Amérique n'ont pas obéi à Dieu et ont choisi les voies de ce monde, qui mènent à la destruction. La bonne nouvelle est que Dieu est sur le point d'intervenir et de faire respecter ses lois de prospérité et de paix.

Pour plus de détails concernant ces prophéties, demandez un exemplaire gratuit de [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) par Herbert W. Armstrong.



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

**Les Anglo-
Saxons selon
la prophétie**

maintenant en cliquant